

Una Casa Grande... con un corazón grande como una casa.

Escrito por La Casa Grande / Iglesia Menonita
Viernes, 23 de Marzo de 2012 17:39



(BURGOS, 23/03/2012) Como viene siendo habitual cada cierto tiempo, **La Casa Grande de Burgos** envía un contenedor con diversos productos destinados a los proyectos de cooperación al desarrollo en los que participa en Benín, país del África Subsahariana.

La Casa Grande ha contribuido desde hace una década a la edificación y puesta en marcha de la **Aldea Infantil Fifaten**, donde se ofrece un hogar de 30 plazas para la acogida de niños en situaciones de extrema dificultad, a los cuales se les atiende integralmente en todas sus necesidades hasta su emancipación.

Además se ha puesto en marcha una escuela de educación primaria, la cual está siendo ampliada durante este año 2012 gracias, entre otras aportaciones, a la del **Ayuntamiento de Burgos**

Una Casa Grande... con un corazón grande como una casa.

Escrito por La Casa Grande / Iglesia Menonita
Viernes, 23 de Marzo de 2012 17:39

La Casa Grande ofrece también **becas para la escolarización** de niños y jóvenes en educación primaria, secundaria o formación profesional según cada caso. En este sector, La Casa Grande está poniendo en marcha en colaboración con otras entidades benéficas, una serrería – escuela.

También, teniendo en cuenta la importancia que para la maduración personal tiene el **ocio y el tiempo libre**

, esta entidad ofrece un programa de actividades destinadas a los jóvenes sin recursos para que puedan acceder a disfrutar de su tiempo libre en un entorno seguro y saludable que facilite la socialización.

La mayor parte de los productos enviados provienen de una amplia gama de particulares e instituciones burgaleses tales como el Ayuntamiento de Canicosa de la Sierra, que ha donado la maquinaria para la serrería – escuela.

Además de lo anterior, el contenedor lleva **dos vehículos usados, mobiliario y material escolar, material y herramienta de construcción, ropa, juguetes, instrumentos musicales,**
etc.

La Casa Grande de Burgos, agradece a cuantas personas e instituciones han colaborado, su esfuerzo y generosidad, gracias a los cuales, como dice el lema de esta entidad, podemos contribuir a hacer de este: "**un mundo donde cabemos todos**".

Para más información: **Heliodoro López García**. 670401107 casagrande@menonitas.org

Fuente: La Casa Grande / Iglesia Menonita/